
 

                                                          
  

 

 

 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶  

 あいにくの天気で足元の悪い中、お集まり頂きありがとうございます。新学期も始まり、もう

１ヶ月が経ちました。  

そして、本部役員、学年委員を新たに引き受けて頂いた皆様、これからの１年間子供達の為、

ご協力よろしくお願い致します。 

 

◆校長挨拶  

学校が始まって１ヶ月が経ち、生徒たちはそれぞれ新しい環境に少しずつ慣れ、授業について

も皆一生懸命取り組んでいる様子がうかがわれます。 
また、５月８日からコロナの扱いが変わり、学校でも様々な行事をコロナ前の状態に戻す動き

があります。一方で、この数年間で色々なノウハウが失われ、「あれどうなってたっけ？」と立ち

止まりながら行事の準備を進めていくことが多い現状です。各行事をコロナ前に戻すということ

では、ＰＴＡやえのきの会の皆様のお力をお借りする場面も多々あるかと思います。今後ともど

うぞよろしくお願い致します。 

 

【ＰＴＡ活動】 

委員会 報告 予定 

学級委員会 

1 学年 

4/22  委員会引き継ぎ  

 

2 学年 4/22  委員会引き継ぎ  6/28 学年委員会 

 

3 学年 4/22  委員会引き継ぎ  6/ 9 進路保護者会終了後 

   学年委員会 

えのきの会 特になし 5/20 除草作業サポート 

5/21 一中ＢＣＣミーティング 

5/27 市川市水フェスタ 

   「Ｅボートレース」 

6/ 3 体育祭サポート 

6/ 8 第 1 回学校運営協議会 

少年補導員 特になし 6/ 9 補連協協議会 

本部 4/22  印刷作業・引き継ぎ 

4/27  印刷作業 

5/ 9   ＰＴＡ総会集計作業 

5/11  Ｐ連三役会・役員会出席 

5/18 Ｐ連会長会 

5/20 除草作業 

 
以上 

 

 ５月１３日(土) 第１回学校委員会が開催されました。 

  

令和５年５月吉日 

市川市立第一中学校 

PTA 会長 黒澤伸介 

ＰＴＡ学校委員会だより No.1 

 

       


